

今週のお祈り 聖霊降臨後第3主日特禱

神よ、あなたは天地万物をみ摂理のうちに治めておられます。どうか、わたしたちを害する肉の行いを聖霊によって除き、み心に従って良い行いの実を結ぶことができるようにしてください。主イエス・キリストによってお願いいたします。アーメン



日本聖公会 東京教区  
聖パウロ教会 にちようがっこう  
〒153-0053 目黒区五本木 2-20-1  
でんわ：03-3710-6031

号外256

発行日  
2025年  
6月29日

まだ6月なのに厳しい暑さがやってきました。この時期にこれだけ気温が上がることはめずらしいようです。身体が暑さに慣れていませんから、無理をせず、涼しいところでこまめに水分補給を心がけてくださいね！

今週の聖書 ルカによる福音書 9:51-62

51 天に上げられる日が満ちたので、イエスはエルサレムに向かうことを決意された。52 それで、先に使いの者たちをお遣わしになった。彼らは出かけて行って、イエスのために準備を整えようと、サマリア人の村に入った。53 しかし、サマリア人はイエスを歓迎しなかった。イエスがエルサレムに向かって進んでおられたからである。54 弟子のヤコブとヨハネはこれを見て言った。

「主よ、お望みなら、天から火を下し、彼らを焼き滅ぼすように言いましょうか。」55 イエスは振り向いて、二人をお叱りになっ

た。56 そして、一行は別の

村に行った。57 彼らが道を

進んで行くと、ある人がイ

エスに、「あなたがお出で

になる所なら、どこへで

も従って参ります」と言

った。58 イエスは言われ

た。「狐には穴があり、空

の鳥には巣がある。だが、

人の子には枕する所も

ない。」59 そして別の人に、

「私に従いなさい」と言



聖書からのメッセージ

執事 林 汶慶

イエスさまはこの世界に来られた目的を達成するために、エルサレムに向かうことを決意されました。その途中で、サマリア人の村に入られましたが、村人に歓迎されませんでした。イエスさま、今でも世間の人から歓迎されていないようですね。しかし、それはイエスさまが神さまであり、私たちを救うためにこの世界に来られたことをわかっていないからだと思えます。

イエスさまは、私たちがこの世界よりも神の国を優先することを望んでおられます。そのため、すぐにイエスさまに付いていき、神の国のことを人々に話し、神の国にふさわしい者となることを望んでおられるのです。

イエスさまに付いていくことは難しいかもしれない、しかし、教会のみんなが一緒なら、必ずイエスさまに付いていくことができるはずです。今すぐにイエスさまに付いていきましょう。

われたが、その人は、「主よ、まず、父を葬りに行かせてください」と言った。60 イエスは言われた。「死んでいる者たちに、自分たちの死者を葬らせなさい。しかし、あなたは行って、神の国を告げ知らせなさい。」61 また別の人も言った。「主よ、あなたに従います。しかし、まず私の家の人たちに別れを告げることを許してください。」62 イエスはその人に、「鋤に手をかけてから、後ろを振り返る者は、神の国にふさわしくない」と言われた。